

El Departamento de Estadística del ITAM

anuncia la siguiente sesión de

EL SEMINARIO ALEATORIO

que con el título

***La Teoría del hombre medio de Quetelet.
Una visión de sus orígenes***

será impartida por el

***Dr. Rubén Hernández Cid
Departamento de Estadística
ITAM***

RESUMEN

Quetelet es sin duda recordado como uno de los precursores de la Probabilidad en las ciencias sociales pero, sobre todo, por haber lanzado una Teoría que fue muy famosa, y controvertida en su tiempo: la Teoría del hombre medio. Cómo surge esa propuesta? Cuáles fueron las influencias que hicieron que este autor concibiera tal Teoría?. En esta charla se muestran algunos elementos expuestos en el texto *Lettres sur la thorie des probabilitis* publicado en 1846. Se comentarán brevemente algunos hechos que permiten encontrar el impacto de tales ideas en la sociedad mexicana de la segunda mitad del siglo pasado.

Fecha: Viernes 13 de Noviembre

Hora: 13:00

Lugar: Salón 209, Río Hondo

El Seminario Aleatorio está destinado tanto a profesores como a estudiantes por lo que el Departamento de Estadística agradece a los profesores que colaboren invitando a sus alumnos a estas sesiones.